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||Apesar de possuirmos
alguns problemas con
siderados graves, a

saúde pública ainda é o
nosso calcanhar de Aqui
les e esse problema é de
vido a péssima gestão de
um deputado federal, que
prefiro não falar o nome,
mas que já foi secretário
de saúde de Aracaju e de
Sergipe". Essas foram as
palavras que o prefeito
João Alves Filho utilizou na
manhã de ontem quando
questionado sobre o 'esta
do clínico' da saúde públi
ca na capital sergipana,
referindo-se ao deputado
federal Rogério Carvalho
(PT), que foi secretário
municipal e secretário de
Estado da Saúde nas ges
tões de Marcelo Déda na
PMA e Governo estadual.

Diante da imprensa sergi

pana para apresentar a pro
gramação do Forró Caju
2013, o chefe do executivo
municipal após a cerimônia
conversou com os jornalistas
e falou sobre temas polêmi
cos como educação, segu
rança e meio ambiente.

"Esse cidadão tem má
vontade com a gente e usa
o seu prestígio no Ministé
rio da Saúde para impedir
que as coisas -investimen
tos - venham pra Aracaju.
Falo isso com toda a certe

za do mundo. Ainda teve a
'cara de pau' de querer com
bater as OrganizaçõesSoci
ais de Saúde", declarou.

Quanto ao Sistema Único
de Saúde (SUS), o prefeito
reclamou de uma possível
falta de ética por parte de
alguns médicos e enfermei
ros que supostamente ain
da estejam em greve. Para
ele, após os médicos terem
encerrado a paralisação, a
'única diferença' foi o retor

no parcial das atividades em
postos de saúde, maternida-
des e UPAs municipais."Mui-
tos estão fazendo greve
branca. Não entendo como
alguns profissionais querem
receber por quatro horas de
trabalho e apenas desenvol
ver os serviços em uma hora.
Sei que é difícil, mas vou
transformar a saúde de Ara
caju em uma das melhores
do Brasil, assim como era
quando governador".

Segundo dados de João
Alves, durante a gestão
dele, como governador de
Sergipe, não existiam filas
de espera no Hospital de
Urgência (Huse), nem paci
entes aguardando em cor
redores para serem atendi
dos. "Era excelência no Bra
sil. Nós tínhamos o melhor
serviço de saúde do norte-
nordeste, e um dos melho
res do país, pena que esse
cidadão fez o favor de
transformar a saúde em um

caos. Vou ficar calado por
que já tenho muitos proces
sos e não quero me envol
ver em mais um", pontuou.

Balaustrada - Sem se
mostrar preocupado quan-

(to aos trâmites administra
tivos que envolvem as obras
de recuperação da balaus
trada da avenida Beira Mar,
João Alvesdisse que está an
siosopara que todasas pen
dências sejam devidamen
te regularizadas ainda essa
semana e o processo de li
citação enfim possa ser ini
ciado. Namanhã de hojeserá
realizada uma audiência de
conciliação entre o Ministé
rio Público, Governo de Ser
gipe e Prefeitura de Araca
ju. "Espero que essa novela
chegue ao fim e possamos
dar início ao projetoque foi
desenvolvido pensando na
segurança dos aracajuanos.
Vamos aguardara conclusão
desse debate".


